de St-Anselme 'et la préfecture apostolique du Lubrador, lui doivent une grande partie de leur subsistance. Il semble n'avoir jamais oublié la pauvreté de ses propres parents et sa lutte contre la misère dans sa ieunesso.

: Elections de la Presse Associée de la Province de Quebec.-Les élections de la Presse Associée de la Province de Québec ont eu lieu mercredi le 17 no vembre courant et ont donné le résultat suivant :

Président honoraire, l'honorable M. Boucher de LaBruère; 1er Vice-Président honoraire, M. F. H. Proulx; 2e Vice Président honoraire, M. O. Desmarais; Président actif, M. Faucher de Saint Maurice; 1er Vice-Président actif, M. T D Chambers; 20 Vice-Président actif, M. Thomas (hapais; Secrétaire, M. le Dr N. E Dionne; Assistant Secrétaire, M. Chs E. Rouleau; Trésorier, M. S. Marcotte; Bibliothécaire, M. N. LoVassour.

Au cours de ses remarques, le Président M. Faucher de St Maurice, réélu de nouveau, a dit entr'autres

" Nous devons des remerciments à Sir Hector Lan gevin et à l'Hon. M. Pope. Ils ont mis à notre service l'Intercolonial lors de notre excussion à St-Pierre Miquelon. Nous en devons aussi à M. A. R. Macdonald,

"L'Hon. M Longley, procureur-genéral de le Province de la Nouvelle-Ecosso, nous a accueillis avec la Québec ne saurait oublier co nom sympatique plus que ceux de MM. Hestlein.

"A St Pierre Miquelon, nous avons été reçus par un ancien confrère M. de la Mothe, gouverneur des possessions françaises dans le golfe Saint Laurent.

"Les membres du Syndicat de la Presse se rappol leront avec plaisir les noms de MM. Maurice Caperon, juge de la cour d'appel, Certonciny, chef de service maritime, du commissaire de la marine Gleizen, du Rev. Père Oster, de M. Le Fol, directeur du service administratif, du lieutenant colonel de Boulan, trésorier payeur, de M Hébert Sustrin, procureur de la République, de M. Venot, juge en première instance, du capitaine Lecorgne et du lieutenant Paul Berthe, de l'infanterie de marine, de MM. Alain, LeBuf, Mignet, Salomon, Dupont président du cercle de l'Union. du capitaine au long cours M. Vincent, de MM. Litaye et Coulon, de la presse de Saint Pierre, de tous ceux qui habitent les îles françaises du Golfe.

" Jamais accueil n'a été plus chaleureux. Poisso le Syndicat de la Presse de la Province de Québec être bientôt en mesure de rendre à ses frères leur cordiale

et affectueuse réception.

"Une lettre de notre secrétaire, M. le Dr Dionne, mo permet de vous donner les statistiques suivantes: Lo syndicat de la Presso de la Province de Qué-

deux membres honoraires.

Avant de nous séparer, permettez moi de vous rappeler que cette année a vu disparaître deux des nôtres: l'Honorable M. E. Gérin, Conseiller Législatif, et M. J. A. N. Provencher. Je n'ai pas besoin de vous faire l'éloge de ces doux esprits d'élite. Lours qualités, officiel de la récolte dans la province Ontario, vient leur loyauté, leur magie de style, leur maîtrise de d'être publié. Il est dit que le rendement du blé a

nos confières; aujourd'hui ils sont devenus nos exemples."

La ville de Chicoutimi.-Nous parlions, l'autre jour. des progrès de Fraserville et de l'esprit d'initiative de ses habitants. Une autre ville cherche aussi à so développer, à s'agrandir, c'est Chicoutimi. Bien que placée dans une position plus désavantageuse, à certains points de vue que Fraserville, Chicoutimi peut cependant sontenir la comparaison avec sa rivale du sud du fleuve. Si Freserville est reliée aux grands centres par des voies de communication faciles, d'un autre côté Chicoutimi a une plus vaste région à desservir, et elle peut espérer que lorsque la colonisation aura peuplé l'immense et fertile territoire du lac Saint Jean, e'le deviendra par sa position géographique un centre de première importance

Les citoyens de Chicoutimi s'efforcent d'agrandir leur ville. Ils peuvent citer avec orgueil les magnifiques édifices déjà érigés dans leur ville naissante : une cathédrale, un palais de justice, un couvent, un

séminaire, un hôpital de la marine.

Les immenses scieries de la maison Price sont une source de revenus considérables et emploient un

grand nombre d'ouvriers.

On va construire bientôt une munufacture de laine. Parlant de la manefacture de chaussures que l'on se surintendant de cette voie ferrée jusqu'à Campbelton. | propose de construire à Fraserville le Progrès du Saquenay fait la remarque suivante:

" Dans un an, Fraserville aura sa fabrique de chausplus large hospitalité. La Presse de la Province de sures et nous aurons notre manufacture de laine. Nous enverrons des bas et des étoffes à Fraserville qui en

échange nous enverra ses chaussures. "

On peut voir que l'on se propose d'activer le commerce de Chicoutimi et que l'on no se propose pas sculement d'y faire un commerce purement local.

Il manque un chemin de fer à Chicoutimi et c'est un immense désavantage pour cette ville qui pratiquement se trouve isolée des centres durant toute la saison d'hiver.

Mais les citoyens de Chicoutimi ne se découragent pas pour cela. Ils veulent maintenant avoir leur voie

ferrée et ils espèrent l'avoir bientôt.

"Lorsque nous aurons le chemin de fer, s'écrie le Progrès, nous serons en état de marcher de front avec notre heureuse voisine et l'on calculera sur la prospérité future des deux jonnes villes, comme on calcule aujourd'hui sur l'avenir de Chicago et de Saint-Paul, Minnesota. '

Ces paroles, pour être ambitieuses, indiquent néanmoins qu'il y a à Chicoutimi de l'esprit d'émulation; une légitime ambition de prospérer, de grandir.

Nous aimons à constator les progrès des divers centres de notre district et particulièrement ceux qui se font dans le Saguenay.

Le développement de cette immense région, son avancement, ne peuvent que contribuer à la prospébee compte soixante et dix-sept membres actifs et rité de notre ville, nons dirons plus, de notre race.

Nous croyons qu'il est de sage politique de seconder tous les efforts qui seront tentes pour donner de l'importance au "Royaume du Saguenay. "-Journal de Québec.

La récolte dins la Province Ontario.-Le rapport pensée sont encore devant nors. Ils étaient hier été de 14,440,611 boisseaux, près de quatre millions